

# 2024年度 株式会社ディ・エー・アイ 入社式





令和6年4月1日（月）株式会社ディー・イー・アイ 入社式を執り行いました。  
春風が吹く気持ちの良い天気の中、新たに5名の社員が仲間に加わりました。

取締役社長 元土肥俊之より、辞令交付後、新入社員に向けて以下の言葉を贈りました。

みなさんに弊社で勤務していただく上で、心にとめておいてほしい事があります。  
まずは“目標を持つこと”です。どんなに大きな目標でも小さな目標でも構いません。日々目標を持って勤務していただくことで、お仕事のやりがいなどがかわってくると思います。  
次に“経験を活かすこと”です。これから勤務をしていく上で、経験したことがない業務など、沢山あると思います。その経験を活かして、失敗を恐れずどんどんチャレンジをしてください。  
もし失敗したとき・上手くいかない事があったとき・つらいとき・キツイとき、迷わず周りの人間を頼って下さい。最初から出来る人はいません。自分を含め、先輩たちもみんな同じ経験をしています。みんなと力を合わせて勤務していただければと思います。

皆さんの緊張しながらも、しっかりと耳を傾けてうなずく姿は、とても印象的でした。



～ 新入社員の皆さんへ ～

改めまして、ご入社おめでとうございます。

皆さんの新たな人生の一步を踏み出す場所として、豚旨うま屋ラーメンを選んでいただいたこと、大変うれしく思います。

皆さんの活躍と成長を心より期待しております。  
これから一緒に、頑張りましょう！！